



**SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA**

**CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS**

**GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO**

JUSTICIA

Síntesis informativa

Atoran a vendedroga en CU

KARLA RIVAS

Héctor "N" fue detenido por en flagrancia en los momentos en que presuntamente comercializaba droga en Ciudad Universitaria. El implicado quedó a disposición del MP y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

Derivado de una denuncia, por la posible venta de droga en las inmediaciones del Circuito Universitario de Ciudad Universitaria (CU), elementos de la Policía de Investigación (PDI) realizaron trabajos campo y gabinete en la zona.

Al realizar un operativo por la zona, personal de seguridad de la Universidad

Nacional Autónoma de México (UNAM) alertó a los agentes investigadores de la presencia de un hombre que, al parecer, se encontraba comercializando droga.

Los agentes de la PDI localizaron al individuo en el Circuito Escolar, frente a la Facultad de Medicina, colonia Ciudad Universitaria, Alcaldía Coyoacán, cuando posiblemente intercambiaba narcótico por dinero. El hombre fue detenido con un termo con cerca de 19 dulces y chocolates, al menos cinco bolsas con sustancia, al parecer marihuana, al menos tres galletas, un frasco con sustancia roja, una bicicleta, aproximadamente 100 pesos, y una mochila de lona negra.



El presunto narcomendista traía surtido de posible droga, ya lo investigan /CORTESÍA

Hallan a abuelita sin vida en azotea

ALFREDO SOSA

En una azotea, entre insectos, tierra y debajo de una maceta fue encontrado el cadáver de una mujer de 82 años, en uno de los edificios de la Unidad Habitacional Ris, en la Alcaldía Tlalpan, por lo que la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México abrió una carpeta por el delito de feminicidio.

La noche de ayer, autoridades respondieron a un llamado para presentarse en la mencionada unidad, ubicada en Avenida Insurgentes Sur, colonia Tlacoligia, pues vecinos reportaron el hallazgo de un cuerpo en la azotea de uno de los inmuebles.

En el lugar, paramédicos valoraron a la víctima e indicaron que ya no contaba con signos vitales y a simple vista no presentaba indicios de agresión física, pero se encontraba semidesnuda. Luego, peritos de la Fiscalía y elementos de la PDI recabaron los indicios correspondientes para abrir la investigación.

Algunos residentes mencionaron a las autoridades, que la mujer se llamaba Julieta "N", vivía sola en el departamento 301, al parecer no tenía hijos y era una maestra ju-

bilada que solventaba gastos con su pensión. Mencionaron también que la ahora difunta, llevaba dos días sin ser vista.

Luego, peritos de la Fiscalía General de Justicia y el Ministerio Público procedieron al levantamiento del cadáver y traslado al anfiteatro ministerial de la correspondiente alcaldía, para realizar las pruebas de rigor y determinar las causas del fallecimiento de la víctima.

También, las autoridades esperan que algún familiar pueda reclamar el cuerpo para darle sepultura. Mientras tanto, las autoridades abrieron la carpeta de inves-

tigación con número de terminación 08/05-2022, por el delito de feminicidio, hasta que se descarte lo contrario.

Los vecinos en sus aportaciones, señalaron a los elementos policiacos que no vieron ni escucharon nada raro o fuera de lo común, por lo que se tendrá que esclarecer el crimen por medio de la investigación.

La mujer se llamaba Julieta "N", vivía sola en el departamento 301, al parecer no tenía hijos y era una maestra jubilada

Localizan a anciana toda tiesa en Tlalpan

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Una adulta mayor fue encontrada muerta en un edificio de la Alcaldía Tlalpan, por lo que la Fiscalía capitalina investiga bajo el protocolo de feminicidio.

La mujer fue localizada el domingo por la tarde en la azotea de un inmueble en esa demarcación.

Por lo que la Fiscalía General de

Justicia informó que investiga para determinar las causas de su muerte.

“De acuerdo con el primer respondiente, la tarde del 15 de mayo, recibió el llamado, vía radio, para presentarse a una unidad habitacional, ubicada en Avenida Insurgentes Sur, Colonia Tlacoligia, Alcaldía Tlalpan, ya que vecinos del lugar reportaron a una persona sin vida en la azotea de uno de los edificios”, indi-

có la Fiscalía capitalina.

Al llegar encontraron el cuerpo de una mujer y pidieron el auxilio de paramédicos quienes tras valorarla señalaron que ya no contaba con signos vitales y al parecer no presentaba indicios de violencia, detalló.

La Policía de Investigación (PDI), peritos en criminalística, fotografía y química, también fueron llamados para recabar indicios.

“ (En) una unidad habitacional, ubicada en Avenida Insurgentes Sur, Colonia Tlacoligia, Alcaldía Tlalpan, ya que vecinos del lugar reportaron a una persona sin vida en la azotea”.

Fiscalía capitalina

Fecha:

18/05/2022

Sección:

Seguridad

Página:

36



SE ABRIÓ CARPETA POR FEMINICIDIO

Indagan crimen de ancianita, en Tlalpan

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, dio a conocer que comenzaron las investigaciones para encontrar las causas de la muerte de una mujer de la tercera edad, cuyo cuerpo fue localizado en la azotea de un edificio, en la alcaldía Tlalpan.

En un comunicado, la FG-JCDMX detalló que el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación del Delito de Femicidio, ya abrió

una carpeta de investigación, por lo que solicitó apoyo de la Policía de Investigación y de peritos para recabar indicios de la muerte de la adulta mayor.

Según reportes de la policía, vecinos de una unidad habitacional ubicada en la avenida Insurgentes Sur, colonia Tlacoligia, alcaldía Tlalpan, reportaron a las autoridades de que una persona sin vida se encontraba en la azotea de uno de los edificios.

Paramédicos, quienes diagnosticaron a la adulta mayor sin signos vitales, aunque señalaron que la mujer no contaba con indicios de violencia.

CARPETA

Las autoridades continúan con la integración de la carpeta de investigación y activaron el protocolo de feminicidio, a fin de establecer las causas de la muerte de la ancianita